



Política

Petro destapa un supuesto "desfalco de la Nación" en <mark>Ecopetrol</mark> y otras entidades del Estado

En alocución presidencial, el presidente Petro reveló hallazgos en la red de corrupción que existiría entre algunas entidades públicas.



El presidente Petro habló sobre entidades del Estado como **Ecopetrol**, en una red de corrupción. Fotos: Red+ Noticias, Presidencia y **Ecopetrol**.



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp



Por: Santiago Tovar 7 de mayo de 2024 · 19:27 hs

omo si se tratara de una red hecha por varias arañas, el presidente <u>Gustavo Petro</u> anunció que se ejecutó una investigación sobre hechos que están latentes en Colombia, **las cuales revelan un supuesto entramado de corrupción en el país,** donde estarían involucradas algunas entidades estatales y órganos de control.



Polític

Escándalo en la Ungrd: las demás piezas del rompecabezas en el Congreso de la República



Polític

Claudia López también renuncia a la Alianza Verde: 'Me sumo a lo expresado por Antanas Mockus'

Así lo mencionó en una alocución presidencial que se emitió por todos los canales nacionales y **reveló los nombres de las entidades del Estado involucradas** en lo que Petro ha mencionado que se trata de "un fuerte anillo de corrupción".



Existe un fuerte anillo de corrupción montado durante tres décadas entre dirigentes políticos, la fuerza pública

MÁS LEÍDAS



Economía

Devolución del IVA: sube el monto y cambian fechas de pagos



Economía

Prosperidad Social anuncia fecha del pago de Renta Ciudadana



Economía

Fecha máxima para reclamar Renta Ciudadana: estos son lo...



Colombia

Tres temblores remecen seis departamentos de Colombia



Economía

Tatequieto a 'colados' en Renta Ciudadana: piden revisar beneficiarios



Las entidades que mencionó Petro

En su alocución, el mandatario colombiano comentó que **"en este momento me enfrento a los anillos de corrupción del Fomag y la Fiduprevisora"**. Entre los detalles menciona que se pagaron billones de pesos "sin facturación" y que se ha construido una red entre las ramas del poder público y órganos de control.



Los hallazgos en Ecopetrol son profundamente alarmantes. Por decenas de millones de dólares han salido recursos de la petrolera nacional para financiar personas, paramilitares y la política. Es el escenario del gran desfalco de la nación.

Gustavo Petro, presidente de Colombia





Política

'Los verdes' harán investigación ética a Ortiz y Name; el congresista dice no conocer a Pinilla

El presidente no solamente reveló los detalles al interior de la entidad que hace parte del Estado, también mencionó la red de corrupción que está latente desde hace 30 años en el país, **en la cual participan varios actores**.

"Existe un fuerte anillo de corrupción montado durante tres décadas (...) se ha construido infiltrando campañas como la mía, en la que fracasaron. Esta enorme olla de corrupción con tentáculos

internacionales, un billonario sistema de lavado de activos, ha arruinadola industria de las confecciones y el cuero, y por primera vez en la historia, empieza a ser descubierta con nuestra acción en Colombia", acotó Gustavo Petro.



Santiago Tovar



Comunicador social - periodista con más de cinco años de experiencia en redacción y creación de contenido para medios y organizaciones. Caracol TV y Kienyke.com han sido mis casas periodísticas en las cuales desarrollé especiales deportivos, culturales y tecnológicos, fuentes en las que me encanta escribir. + info

Temas Gobierno Nacional Gustavo Petro DIAN Ecopetrol



MÁS NOTICIAS





